



Canadian Food Inspection Agency
Agence canadienne d'inspection des aliments
Food Safety Directorate
3851 Fallowfield Road
Ottawa, Ontario, Canada
K2H 8P9

Tel: (613) 228-6698
Fax: (613) 228-6675

Direction de la sécurité alimentaire
3851, chemin Fallowfield
Ottawa (Ontario) Canada
K2H 8P9

Tél: (613) 228-6698
Télécopieur: (613) 228-6675

Date: 23/04/04

File: W003

Mr. Bruce Dally
General Sales Manager
Watson Gloves
127 E. 2nd Avenue,
Vancouver, B.C.
V5T 1B4

**RE: W003 Watson Gloves
Vancouver, B.C. V5T 1B4**

23/04/04	x1	Polyethylene Disposable Gloves Style # LPDE.
23/04/04	x1	Polyethylene Disposable Aprons Style # AP-2846
23/04/04	x1	Polyethylene Disposable Sleeves Style # DS-16

This will acknowledge your submission, concerning the aforementioned products for which you have requested acceptance for use in food processing facilities.

Based on the available information, no objection will be taken to the use of the above gloves, aprons and sleeves as protective apparels with direct food contact.

This acceptance of these gloves, aprons and sleeves will depend upon its continued acceptability to all concerned.

Nous accusons réception de votre soumission, concernant les produits cités en rubrique pour lesquels vous demandez une acceptation pour utilisation dans les établissements de transformation alimentaire.

Sur la base des informations disponibles, nous avons aucune objection à l'utilisation des gants, tabliers et manchons ci-haut mentionnés comme vêtements protecteurs en contact direct avec les aliments.

L'acceptabilité de ces gants, tabliers et manchons sera conditionnelle à la satisfaction de toutes les parties intéressées.

Should any changes occur in the chemical formulation of the aforementioned gloves, aprons and sleeves, then this acceptance will be considered **NULL** and **VOID**.

Cette acceptation sera considérée comme **NULLE** et **SANS EFFET** si l'on procède à une modification quelconque dans la formulation chimique des gants, tabliers et manchons ci-haut mentionnés.

Yours truly,

Je vous prie d'agréer l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Spécialiste de programme technique
Environnement sanitaire
Section de l'analyse des risques alimentaires
Direction de la sécurité alimentaire



Bernard Dallaire
Technical Program Specialist
Food Safety Risk Analysis Unit
Food Safety Directorate

Visit our Reference Listing Website/Visitez notre Liste de référence sur le site internet

<http://www.inspection.gc.ca/english/ppc/reference/cone.shtml>

<http://www.inspection.gc.ca/français/ppc/reference/conf.shtml>
